

La recesión a nivel global, de acuer do con Moody's Analytics, parece ser inminente, por lo que México no podrá esquivarla a mediados del siguiente año v tendrá que lidiar con una nueva contracción del Producto Interno Bruto (PIB) y los altos niveles de inflación.

De acuerdo con un reporte de la institución, la posibilidad de una recesión en el mundo en los siguientes 12 meses, ha aumentado.

Estados Unidos, país vecino de México y con el que tiene una alta relación comercial, es quien ha prendido las alertas en las últimas semanas, ante el endurecimiento de las condiciones financieras, lo cual influencia el comportamiento de las empresas, consumidores, ahorradores e inversionistas.

"La economía mexicana enfrenta una combinación de eventos desfavorables: la persistencia de choques de oferta en la economía global, los altos precios de las materias primas, y el debilitamiento de la demanda interna ante la necesidad de una mayor restricción monetaria para abatir la alta inflación", consignó el análisis realizado por Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics.

Por ello, prevé que la recesión en México comience a mediados del próximo año, y dure alrededor de tres trimestres. En este sentido, si bien se espera que el Producto Interno Bruto (PIB) crezca 1.8% este año, esto se vería revertido casi por completo en el 2023, ya que

México no podrá evitar la recesión en el 2023: **Moody's Analytics**

• Prevé que comience a mediados del próximo año, y dure alrededor de tres trimestres; espera que el PIB crezca 1.8% este año y una contracción de 1.7% en el 2023



Sería hasta el primer trimestre del 2024 cuando la economía mexicana salaa de la recesión.

FOTO: SHUTTERSTOCK

Moody's Analytics espera una contracción de la economía de 1.7 por ciento.

La proyección es que, del segundo al cuarto trimestre del 2023, la economía mexicana acumule una contracción de 3.4%, mayor a la que reportaría Estados Unidos, de 2.1 por ciento.

"Esta caída de la economía mexica-

na es consistente con la elasticidad histórica reportada en las crisis recientes y con la interdependencia de los ciclos económicos de las dos naciones", agregó Moody's Analytics.

Sería hasta el primer trimestre del 2024 - último año de gobierno de Andrés Manuel López Obrador - cuan-

De esta manera, su sexenio estaría marcado por tres años en donde el PIB habría caído: en el 2019, con una contracción de 0.1%; el 2020, cuando la crisis del Covid-19 tiró la economía mexicana 8.5%; y el próximo año.

Banxico seguirá endureciendo política monetaria

Alfredo Coutiño explicó que, ante la persistencia de las presiones inflacionarias, el Banco de México (Banxico) continuará endureciendo su política monetaria, "más allá de la neutralidad", con lo cual se deprimirá la demanda interna, y con ello se perderá dinamismo de la economía.

En este tenor, la tasa de interés de Banxico, a cargo de Victoria Rodríguez Ceja, alcanzaría un nivel no visto a mediados del 2023, justo cuando la economía entre en recesión.

Actualmente se ubica en 7.75%, pero se anticipa un aumento de, al menos, medio punto en la próxima reunión de política monetaria, agendada para el próximo 11 de agosto.

Ante estas condiciones, Moody's Analytics también prevé que la tasa de desempleo se eleve desde finales de este año, a medida de que la economía pierda fuerza, para así alcanzar un máximo en el 2023.

"El ingreso de las familias sufrirá un golpe doble, uno por la reducción del poder de compra generado por la inflación, v otro por la pérdida de empleos", dijo.



La economía mexicana enfrenta una combinación de even tos desfa vorables: la persistencia de choques de oferta en la economía global, los al tos precios de las materias primas, v el debilitamiento de la demanda interna".

> Moody's **Analytics**

♥ EL ECONOMISTA

MARTES 26 de julio del 2022

